



Die Turniere 2008 für die me-sport-Judokas waren u. A. das Bezirkspokal-Turnier Bergischer Schmied in Wuppertal und der landesoffene Senioren-Cup Ü30 in Bochum.

Bei Ersterem platzierten sich Angela Arntz, Jennifer Wolff, Michael Wink, Alessandro Avveduto und Markus Witthaus im mittleren Feld.

Alexandra Kriegl erreichte hier einen 2. Platz.

Beim Senioren-Cup erreichte Alessandro Avveduto den 3. Platz und Andreas Kräntzer konnte sich über die Silbermedaille freuen.



Die Platzierungen:

26.01.2008: Kreis-Turnier U11 - U14

1.: Thomas Guist

1.: Julian-Luca Battenstein

2.: Annkathrin Hartung

2.: Marie-Christin Hartung

10.02.2008: Bezirks-Turnier Bergischer Schmied

2.: Alexandra Kriegl

08./09.03.2008: Bezirks-Turnier Wo-Men-Cup

5.: Marie-Christin Hartung

3.: Annkathrin Hartung

3.: Jennifer Wolff

3.: Thomas Guist

3.: Michael Wink

2.: Angela Arntz

1.: Alexandra Kriegl

30.08.2008: KEM U 14

1.: Annkathrin Hartung

3.: Vanessa Sonnenburg

3.: Marie-Christin Hartung

07.09.2008: BEM U 14

2.: Annkathrin Hartung

Mit 5 Teilnehmern starteten die erwachsenen Judokas von me-sport bei den Deutschen Meisterschaften Ü 30 in Bad Homburg. Mit über 400 Teilnehmern und entsprechend viel Zuschauern war die Kapazität der Halle trotz überdimensionaler Größe stark ausgereizt. Viele ehemalige Spitzensportler stellten sich auch der Herausforderung. Nachdem Trainer Karl-Heinz Hartung es als Erstes mit dem amtierenden Europameister zu tun bekam, sprang dann doch noch ein 5.Platz heraus. Alessandro Avveduto, Michael Wink und Andreas Kräntzer konnten sich in ihren Klassen einen 5.Platz erkämpfen. In der Schwergewichtsklasse hatte Jens Nowack einen sprichwörtlichen schweren Stand, konnte sich aber letztlich mit seiner Spezialtechnik ebenfalls auf den 5. Platz vorkämpfen.



Das letzte Turnier der me-sport-Judokas für dieses Jahr waren die Vereinsmeisterschaften am 29.November . Für Viele und gerade bei den Jüngsten war es auch die erste Möglichkeit, in kleinerem Stil als bei großen Meisterschaften „Wettkampfatmosphäre zu schnuppern“ und in fairem Kampf zu zeigen, was man schon so „drauf hat“. In insgesamt 11 Klassen traten die Judokas an, um den jeweiligen Vereinsmeister in spannenden Kämpfen zu ermitteln. Nachdem Pia Latusek, Tim Batter **nstein, Marie-Christin Hartung, Angela Arntz, Thomas Guist, Jan Sören Augstein ihren Titel aus dem Vorjahr** erfolgreich verteidigen konnten, den anderen Klassen **en Fabian Pietschmann, Cari na Voß, Avveduto und Michael Wink als** meister an die Spitze.

Im Anschluß gab es **1 die jugendlichen Judokas** einen kleinen Einblick in die Trainingsarbeit und führten den Aufbau der Falltechniken von der Grundtechnik bis hin zu akrobatischen Einlagen vor.



Als Highlight führten **Karl-Heinz Hartung und Denis Fahrenwald musikalisch** diverse Techniken **in Zeitlupe vor um untermauern** nach einem Musikstück- und Tempowechsel mit spektakulären Wurftechniken in schneller Folge die Demonstration zu vervollständigen. Mit dieser Vorführung konnten die Beiden schon das Publikum bei der diesjährigen Sportlerehrung, die in einem Zirkuszelt statt fand, begeistern.

Im Rahmen der anschließenden Siegerehrung konnten sich alle Teilnehmer über Urkunden und die ersten drei Plätze zusätzlich über Medaillen freuen.

Traditionell wurden noch Ehrenpokale verliehen:

Einmal an Annkathrin Hartung, die leider verletzungsbedingt an den Vereinsmeisterschaften nicht teilnehmen konnte und Thomas Guist für ihre diesjährigen Wettkampferfolge und ein Pokal für Pia Latussek zum zweiten Mal als jüngste Teilnehmerin an den Vereinsmeisterschaften



Mettmann, im Januar 2009

Karl-Heinz Hartung

---Abteilungsleiter---